

Stadt Mühlheim am Main, Freitag, 27. April 2018

Hundekottütenspender haben fast alle einen Paten gefunden

Die ehrenamtliche Patenschaft für die Hundekottütenspender im Stadtgebiet kann als großer Erfolg verbucht werden. Seit dem Projektstart im Jahr 2016 konnten 22 Paten für 24 der insgesamt 26 Hundekottütenspender in den 3 Stadtteilen gewonnen werden.

„Den Paten gilt mein besonderer Dank, da mit Übernahme dieses Ehrenamtes sehr viel für die Sauberkeit in unserer Stadt getan wird und dadurch das stets gute Miteinander gefördert wird“ zeigt sich Bürgermeister Daniel Tybussek sehr zufrieden.

Es sind zurzeit noch 2 Patenstellen zu vergeben. Eine befindet sich unmittelbar an der Hundewiese in der Anton-Dey-Straße, die zweite an der Grenzstraße. Interessierte Paten und solche, die es werden wollen, wenden sich bitte an Frau Laura Ullrich bei der Stadtverwaltung unter 06108 – 601 506 oder per Mail sicherheit-ordnung-verkehr@stadt-muehlheim.de. Auch können bei Frau Ullrich jederzeit Vorschläge eingebracht werden, an welchen Gassy-typischen und gut frequentierten Stellen noch Bedarf für Hundekottütenspender - bei gleichzeitiger Übernahme der Patenschaft für diesen - besteht.